



Lichtschwertvorführungen und Cosplay-Shows beim Science Fiction Treffen Speyer

Kostüm-Gruppen präsentieren ein buntes Programm von Fans für Fans



Bei der Opening-Show inszenieren Kostüm-Gruppen Szenen aus dem Star Wars Universum Quelle: Technik Museum Speyer



Die Cosplay-Parade zählt bei den Besuchern zu einem der Highlights des Science Fiction Treffens Quelle: Technik Museum Speyer

Speyer. Am 23. und 24. September 2023 dreht sich im Technik Museum Speyer alles um die Themen Star Wars, Star Trek, Anime, Superhelden und Cosplay. Beim Science Fiction Treffen präsentieren sich die verschiedensten Fandoms und füllen die Museumshallen mit Info- und Verkaufsständen. Es gibt Bastelaktionen im Bereich Lego und Modellbau sowie Fotopoints und Autogramme von Cosplayern. Die Kreativität der teilnehmenden Fan-Gruppen spiegelt sich vor allem im Programm wieder. Ob Opening-Show, Lichtschwertvorführung oder Cosplay-Parade – was viele nur aus Kino, Fernsehen oder Comics kennen, erwacht vor den eigenen Augen zum Leben. Unter www.technik-museum.de/science-fiction-treffen finden Interessierte alle Informationen und das Programm zur Veranstaltung.

Die beliebte Opening-Show wie auch die Cosplay-Parade sind schon regelrecht Tradition. Direkt vor der Raumfahrrhalle tummeln sich bereits früh morgens Jedi, Storm Trooper oder Mandalorianer, die mit ihrem Schauspiel nicht nur bei den kleinen Fans für Begeisterung sorgen. Bei der Cosplay-Parade am Nachmittag ziehen rund 200 Kostümträger durchs Museum. Ordentlich nach Character des jeweiligen Universums aufgereiht, zeigen Erwachsene wie auch Kinder die Vielfalt des Hobbies. Beim gemeinsamen Gruppenbild vor dem U-Boot U9 haben Besucher die Möglichkeit, das Spektakel zu fotografieren. Geplant und durchgeführt werden die Programmpunkte unter anderem durch die Fan-Gruppen Rebel Legion German Base Yavin und der German Garrison. „Es macht uns sehr viel Spaß die Programmpunkte einzustudieren und zu planen. Wir möchten den Besuchern zeigen, wie vielseitig unsere Szene ist. Die Fandoms sind für uns alle mehr als nur ein Hobby, wir sind Teil einer großen, bunten Familie“, schwärmt Christoph Fournier der German Garrison.

Neben dem klassischen Cosplay-Programm gibt es auch Fan-Gruppen, die sich dem Lichtschwert widmen, wie zum Beispiel das Team rund um Saberproject. Die Mitglieder zeigen bereits seit über zehn Jahren Show-Kämpfe im Technik Museum.

Was mit einer kurzen Vorführung vor einer Handvoll Besuchern begann, ist längst zu einem professionellen Hobby herangereift. Choreographien, Kostüme und die Spezialeffekte haben mittlerweile schon fast Kino-Niveau erreicht. Neben den beliebten Shows stellt die Truppe auch ihren selbst produzierten Kurzfilm RISE OF THE LAST INTERN vor. Die als Fanfilm angelegte Produktion ist von Nerds für Nerds gemacht, geht dabei aber über ein Amateurlevel hinaus. Kostenlose Tickets für das Bühnenprogramm von Saberproject im FORUM Kino sind direkt an der Kasse erhältlich und nur in Kombination mit einer Eintrittskarte des Technik Museum Speyer buchbar. Das Kontingent ist je Show auf 350 Plätze begrenzt.

Online-Tickets zum Science Fiction Treffen gibt es unter www.technik-museum.de/scifi. Besucher in Science-Fiction- oder Superhelden-Kostümen erhalten an beiden Tagen direkt vor Ort einen Rabatt. Ermäßigungen für Besucher im Kostüm können im Onlineshop nicht gewährt werden. Für das Sonderprogramm im FORUM Kino gibt es am 23. und 24. September begrenzt Tickets direkt an der Kasse. (3.247 Zeichen)

Über die Technik Museen Sinsheim Speyer – Technik von Unterwasser bis ins Weltall

Vom gemeinnützigen Verein Auto + Technik Museum Sinsheim e. V. getragen und ganz nach dem Motto „für Fans von Fans“ gehören den Technik Museen Sinsheim Speyer weltweit über 4.000 Mitglieder an. Die Finanzierung erfolgt ausschließlich durch Eintrittsgelder, Spenden sowie Mitgliedsbeiträge der Vereinsmitglieder. Alle Überschüsse werden zur Erhaltung und zum Ausbau der Museen verwendet.

Die Technik Museen Sinsheim Speyer zeigen zusammen auf mehr als 200.000 m² über 6.000 Exponate aus allen Bereichen der Technikgeschichte in einer weltweit einzigartigen Vielfalt. Vom U-Boot bis zum Oldtimer, von der Concorde bis zum Space Shuttle Buran ist alles vertreten. Neben den Dauer- und wechselnden Sonderausstellungen gibt es zahlreiche Fahrzeug- und Clubtreffen sowie Events. An 365 Tagen im Jahr geöffnet, ziehen die Museen über eine Million Besucher im Jahr an. Eine wahre Sensation sind die beiden IMAX-Großformat-Kinos. Während in Sinsheim das IMAX 3D Kino – „das schärfste Kino der Welt“ – exklusive Dokumentationen und die neuesten Hollywood-Blockbuster präsentiert, werden im IMAX DOME Kino im Technik Museum Speyer die Filme auf eine gigantische Kuppel projiziert.

4.514 Zeichen | 24.08.2023

Mediabox: <http://media.technik-museum.de/>

Pressekontakt: presse@technik-museum.de